

# El caso Azud también salpica al expresidente de la Confederación del Júcar, Juan José Moragues

**El Juzgado de Instrucción 13 levanta el secreto de la pieza que estaba secreta y que investiga el presunto amaño de la adjudicación de un tramo del trasvase Júcar-Vinalopó**

0

Laura Ballester

València | 16·12·22 | 16:43 | **Actualizado a las 17:49**



Juan José Moragues, segundo por la derecha y José María Marugán (cuarto), en una imagen de archivo 2006. FERNANDO BUSTAMANTE

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Júcar (CHJ) durante los anteriores gobiernos socialistas (de 2004 a 2011), Juan José Moragues, figura como investigado en la pieza secreta del caso Azud que investiga, entre otros asuntos, el presunto amaño de un tramo del trasvase Júcar-Vinalopó, tal como contó Levante-EMV en su edición del pasado 18 de octubre. La condición de investigado de Moragues ha trascendido en un auto del Juzgado de Instrucción 13, notificado hoy a las partes, en el que la jueza sustituta del órgano judicial decide levantar el secreto sobre la "pieza separada secreta número siete" en la que se se investigan estos presuntos amaños.



## La UCO registra cuatro empresas relacionadas con el caso Azud y el presunto amaño de un contrato del trasvase Júcar-Vinalopó

Laura Ballester

Además de Moragues, ingeniero de caminos y catedrático de la Politécnica, figuran como investigados en esta pieza separada otros nombres que ya habían trascendido como José María Marugán Gacimartín, consejero delegado de la empresa estatal **Aguas del Júcar SA** (absorbida por Acuamed) entre 2004 y 2008; el exsecretario de finanzas del PSPV-PSOE José María Cataluña (que ayer se negó a declarar debido a que esta pieza en la que se le investiga seguía secreta); el abogado José Luis Vera y los empresarios Jaime Febrer, Javier Luján, Enrique Gimeno y Francisco Antonio Gigante, además del ingeniero de Acciona en el momento de los hechos investigados, Juan José Fernández.



## El caso Azud destapa el presunto amaño en un contrato del Júcar-Vinalopó y otro de la desaladora de Moncofa

Laura Ballester

Esta pieza separada se abrió después de examinar la abundante documentación que los agentes de la **Unidad Central Operativa (UCO)** de la Guardia Civil incautaron **al ex responsable de finanzas socialistas**, José María Cataluña durante los registros realizados en **mayo de 2021**. El examen de la documentación permitió abrir una **nueva vía de investigación** sobre el presunto amaño en la adjudicación de un **tramo del trasvase Júcar-Vinalopó** y de la **desaladora de Moncofa**.



## Cazo Azud: Quién estaba al frente de las empresas estatales en los momentos clave

Teresa Domínguez

Como se recordará, el caso Azud comenzó a investigarse en 2015 e inicialmente afectó a José María Corbín, abogado y **cuñado de la alcaldesa de València (1991-2015) Rita Barberá**, por el **presunto cobro de mordidas a contratistas del Ayuntamiento de València**. El caso **también salpicó al exvicealcalde Alfonso Grau**, por el presunto **trato de favor al empresario Jaime Febrer**, por parte de los **máximos dirigentes del PP de la ciudad de València** durante

varias décadas, así como al portavoz socialista en el Ayuntamiento de València, Rafael Rubio.